



León, 3 de febrero de 2016

## **El PSOE pide que se consensúen con las AMPAS las reformas de los colegios y se hagan inmediatamente**

- **El Grupo Socialista destaca la necesidad de acometer obras urgentes en una decena de centros**
- **El PSOE pide a la Junta que asuma también costes en las obras y realice inversiones y mejoras**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León reclama la puesta en marcha de una comisión de técnicos municipales que, en coordinación con las AMPAS de los colegios de León, realice un calendario de actuación en los centros escolares de la ciudad que requieren obras urgentes.

La concejala Evelia Fernández recalca la necesidad de acometer con urgencia las obras de reparación en prácticamente todos los centros escolares de la ciudad, dañados tras más de cuatro años sin mantenimiento, pero subraya además que es preciso que desde el Ayuntamiento se recuerde a la Junta de Castilla y León sus competencias en las inversiones que los centros urgen.

"El Ayuntamiento ha realizado un esfuerzo para recoger en sus presupuestos un partida que, aunque consideramos insuficiente, apoyamos todos los grupos políticos, pero es necesario que la Junta asuma sus competencias en inversiones que van más allá de la reparación y el mantenimiento. Los centros necesitan inversiones en equipamientos y en nuevas dotaciones como instalaciones deportivas", explicó Fernández.



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



La edil socialista subrayó asimismo que es urgente poner en marcha la brigada específica que se encargue de las reparaciones en los centros escolares y organizar un cronograma de actuación de acuerdo a las necesidades detectadas y denunciadas por las comunidades educativas. Por ello, abogó que sea la FELAMPA la organización que se encargue de priorizar las actuaciones en los centros con el fin de garantizar la seguridad de los menores así como las condiciones de higiene y salubridad en los colegios.

En este sentido, Evelia Fernández recordó que las Ampas de los colegios San Claudio, Javier, Lope de Vega, San Isidoro, Cervantes, Ponce de León, La Granja o Puente Castro han presentado quejas oficialmente ante el consistorio por el pésimo estado de sus instalaciones.

La edil socialista destacó que a la espera de la constitución del Consejo Escolar, que el PSOE entiende que debe ser urgente, el Ayuntamiento debe arbitrar fórmulas de colaboraciones con las AMPAS para establecer un órgano de coordinación y colaboración para asuntos de interés general de las familias como, en este caso, el cronograma de obras a realizar en los colegios de la ciudad.